

La défense demain

Colloque du 30e anniversaire de la J.L.M.B.



Il y a 30 ans, la Jurisprudence de Liège (*J.L.*) a étendu son champ territorial aux ressorts des cours d'appel de Mons et Bruxelles pour devenir la Revue de Jurisprudence de Liège, Mons et Bruxelles (*J.L.M.B.*), sous l'impulsion de son rédacteur en chef, Jacques Henry.

Ce colloque célèbre cet anniversaire et a pour thème **La défense demain**, en hommage à Jacques Henry, tragiquement décédé quelques mois après la naissance de la nouvelle revue. *La défense demain* est aussi le titre d'un de ses plus fameux articles, reproduit dans le livre du centenaire de la *J.L.*, publié le 1^{er} janvier 1988.

Les numéros 2017/40 et 41 de la revue serviront de support au colloque. Thierry Bontinck et Marc Dal, Stéphane Boonen, Jean-Pierre Buyle, Patrick Henry, François Jongen, Luc Maréchal et Xavier Van Gils y analyseront des décisions récentes en matière de secret professionnel, d'aide juridique, de responsabilité professionnelle, de liberté d'établissement, de résiliation unilatérale de la mission confiée à un avocat, de pouvoir des Ordres communautaires d'agir au nom des justiciables, de liberté d'expression, de mandat ad litem et de détachement d'avocats en entreprise.

La *J.L.M.B.* se souvient d'hier. La *J.L.M.B.* regarde demain. Il n'y a pas d'avenir sans passé.

Présentation vidéo :

<https://www.youtube.com/watch?v=TFJ7MNiAKF8&list=PLYUqkvXB8ICBOfoOpGOanRU...>

Bulletin d'inscription : <https://www.tfaforms.com/4639384>